

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第191号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



安保法制=戦争法反対でパレードするみなさん（春田アブヤス前）

弁護士相談 11月21日午後6時半（木）電話連絡 363-1450 江上事務所
名古屋市は、2027年
リニア開通に合わせ、都市
高速道路から名古屋駅への
アクセス強化として黄金イ
ンターを拡張し、インター
西方向との出入口設置案を
明らかにしました。現在は、
東方向との出入口だけです。
そのための幹線へのアクセス
ス道路拡張で中川区九重町、
百船町の住民約40軒を移転
対象にしています。住民か
ら不安の声があがっています。



百船町交差点を北に5m道路を望む

黄金インター拡張で40軒移転

地域で住めなくなる

「名古屋駅へ自動車で行
けるようになる必要がある
のか」「そのために犠牲に
なるのか」「いつたいどこ
へ行けというのか。移転先
で安心して暮らせるように
補償してほしい」という声
が出てています。

道路建設でも移転を強いる
対象になっています。百船
町交差点で交差する5m道
路を、15・6mに拡幅する
案です。

戦争法は廃止！戦争したがる安倍ほやめろ！

「戦争法廃止！」 「安倍
9条改憲ノー！」と、10月
19日、富田公園（市営春田
荘西）で『戦争法廃止を求
める中川区集会』が行われ、
決議採択後、富田支所経由
でJR春田駅に至るコース
でパレードが取り組まれま
した。戦争法廃止を求める
中川区実行委員会主催。

ビニール傘に「戦争反対」

市民と野党の共闘

時折雨が降る中、参加者

水協、市職中川ブロックな
どから挨拶が続きました。

が集まり集会に。ビニール
傘に「戦争反対」や「9条
守れ」のアピールを貼り付
けるなど趣向を凝らした参
加者も。司会者による挨
拶後、年金者組合中川支部、
西部民主商工会、新日本婦
人の会中川支部、中川区原

博之市会議員が挨拶に。
「参院選の結果は、改憲勢
力2／3割れ、民意は『性
急な改憲の動きには賛成で
きない』です。安倍首相は、
結果を真摯に受け止めず改
憲に前のめり。野党共闘と
国民運動をさらに強めて、
安倍首相を退陣させましょ
う！」と、訴えました。最

後に、「平和な日本を実現
するため、安倍内閣の改憲
策動に反対する決議」を採
択しパレードに。
沿道の注目を浴び、声援
もありました。

雨の中元気にコール

るとともに、被災された皆さんに
お見舞い申し上げます▼何
より、生活再建に全力を尽
くすよう安倍内閣、各自治
体に求めるとともに、私た
ちも救援活動、救援募金で
少しでも力になりたいと思つ
ています▼ここまで大きな
被害をもたらした台風は、

被災者にお見舞い申し上げ
ます 市議 江上ひろゆき

伊勢湾台風から60年。そ
の年に台風被害が多発。こ
の60年間、災害を少しでも
小さくする努力が進められ
ているさなか、台風15号、
19号、21号と来襲し、10
0人近い方が亡くなり、行
方不明者、そして避難生活、
復旧に追われる方が出てい
ます▼亡くなられた方に哀
悼の意を表す



太平洋の水温が2度も3度
も高くエネルギーが大きくな
っています。地球温暖化防
止は待ったなしといふこと
が日本列島でも明らかです
▼原発や、石炭火力などの
化石燃料に頼るのでなく、
太陽光発電、風力発電など
の自然エネルギーを優先す
る

る。CO₂削減に全力を尽
くすことです。名古屋市は、
2050年CO₂を199
0年比8割削減目標とい
う画期的なものですが、具
体的施策が見えません▼命を
守るために、災害対策とと
ても、地球温暖化対策を最
優先するときです。

無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

世界大会長崎大会の報告
まず、長崎大会に参加した新婦人中川支部の近藤さんが報告。初めて長崎大会に参加し、広島とは異なつた被害や実情を知った体験を話しました。報告を受けて出席者からも質問が出され、じかに被爆地で学び実感することの大切さが確か



世界大会長崎大会の報告

中川区原水協は、10月19日、区内で「原水爆禁止世界大会報告と総会」を開催しました。

2020年に核兵器禁止条約発効を

梁がかけられ、電波障害が多発しています。騒音・振動も激しくなっています。

「頼みにしてます」と改善を求めてきた人も参加し、論議されました。江上博之市議も遮音壁実現の成果や、高速道路の今後のあり方について発言しました。

続いて総会に移行。まず事務局から、2年間の活動・会計の報告と今後の課題に

江上博之市議も遮音壁害現の成績や、高速道路の会後のあり方について発言しました。

特に、一核兵器禁止条約の批准が32ヶ国となり、核兵器使用が違法となる発効へあと18ヶ国と迫る中、今こそ原水爆禁止運動の、「とりわけ被爆国日本の運動のがんばり時」との提案に共感が広がりました。

新たな1年に力を尽くすことを確認して閉会しました。

河村市長は天守木造化見直せ

議団は、名古屋城天守閣問題について、文化庁と意見交換しました。9月25日、名古屋市は文化庁から意見を受け、木造天守復元については、有識者である石垣部会の意見を聞いたうえで手続きを進めることを表明しました。その点の確認をしました。



消費税は、景気回復のため5%に戻せ

10月1日から消費税が10%に引き上げられました。

10月2日 金山駄北口で
本村伸子衆院議員、すやま

意見書が提出できます。そして、来年1月、都市計画

いが、住民の理解と経営が
いくことが大切」と江上博
之市議は語っています。

(1)面下から)高齢者の一人暮らしも多く、地域分断でますます住みづらくなります。

審議会で計画を强行しようとしています。「これからの人口減少・少子高齢化の時代にふさわしいまちづくり

機能の充実という党市議会の見解（コンクリート天守）について意見交換。

も少し一点はいくたん立ち止まつて市民の声を聞く、
その際、現天守の耐震化・
老朽化補強のうえ、博物館

尹大辰（エンドシン）
韓日歴史研究所所長

場所 中川生涯学習センター
スイッチインターネットジョン

日本とニアの歴史を 共有する

名古屋市会11月議会予定
日時 11月20日（水）か
ら12月10日（火）
江上博之市議が本会議
質問を予定しています。